



**岸田政権おかしい」
声のを**

私たちのまちから

日本共産党の提案

消費税を緊減税

フランス、ドイツ、イギリスなど世界99カ国で物価対策として何らかの消費税減税を実施しています。アベノミクスで大もうけした大企業と富裕層に応分の負担を求めて実行します。

憲法9条いかした 外交で平和を

自民党や維新の会はウクライナ危機に乗じて「軍事費倍増」「9条改憲」を主張しています。軍事に軍事で対抗すれば、アジアの緊張は増すばかりです。日本共産党は「いま必要なのは憲法9条を活かす外交で平和をつくることだ」と主張しています。

最低賃金↑

手取り月 20万円に

「8時間働けば普通に暮らせる社会へ」——中小企業を支援し、ヨーロッパ主要国並みの最低賃金時給1500円をめざします。

創立100年 こんな党です

戦前から命がけで反戦平和を貫いてきました。若者を戦場に送り込むことにつながる9条改憲に反対です。日本共産党は何より自由を重んじます。北朝鮮や中国、旧ソ連のような国は共産主義ではありません。選挙で国民が主人公の社会に変えていくことをめざし、暴力革命とは無縁です。企業・団体献金を受け取らないため、大企業などにも自由にものが言えます。

統一協会問題 底なしの癒着 自民党

靈感商法、集団結婚など、反社会的なカルト集団・統一協会と、岸田政権の大臣、副大臣、政務官、補佐官など数多くの人の接点や関係が明らかに。

日本共産党は「政府としても自民党としても、自主申告任せにせず、徹底調査を」「宗教法人法に基づく解散命令の請求を」と追及。統一協会と自民党、国政・地方政治との癒着一掃に全力をあげます。

「関係絶つ」(岸田首相)というなら徹底調査を

西東京でも深い関係が

自民党のある市議は、2021年8月に行われた、「真のお母様（※統一協会の韓鶴子総裁）」と日本をつなぐ大規模な礼拝に動画メッセージを寄せていました（2021年8月7日統一協会系ニュース動画より）。

1円でも安く、
と買い物してるが
もう限界です

年金も削られ
医療費も2倍
ひどすぎます

10月から
6500品目も
値上げ。11月も

コロナの
売上減から
立ち直って
ないのに

値上げラッシュから 市民生活を守る

日本共産党

中村
すぐる

西東京市議会議員（1期）



西東京民報 22年秋冬号外 日本共産党北多摩東部地区委員会は見解を発表しました

発行 / 武藤朝子 西原町 3-7-B325

ご意見・ご要望をお寄せください。 ☎042(465)3101 Fax042(465)4494

●活動地域

谷戸町、緑町、北原町、田無町1~6丁目、西原町、南町、向台町1~5丁目

この4年間



前回の公約を守り抜き 日本共産党 西東京市議団は 自民党・公明党 市政の 値上げ計画をストップ



こんな計画があったとは…今はどうなってるんですか？

値上げはくいとめていますが、おおもとの計画そのものがなくなったわけではありません。自民党や公明党などはおおもとの計画を推進する立場です。計画を撤回させるまで共産党はがんばります。

さらにくらし・子育て支援も実現



①18歳までの医療費無料化を所得制限なしで実現

私にも、高校生の娘がいるんで助かる～

東京都の制度は「所得制限付き」ですが、都の制度に合わせずに、さらにいっぽ進めて市に実現させたのは、共産党の4人の市議団が「命と暮らし最優先」を掲げてくり返し求めてきたからです。



②コロナ禍で苦しむ業者や子だくさんの世帯への支援金

コロナがずっと続いてお客様が減ってたいへんですね

この制度は、フリーランスの方、ひとり親方、ウーバーイーツの配達員のような個人事業主として働く方でも使えます。共産党の4人の市議団のもとにも160件ほどお問合せをいただいて大変好評です。国や東京都の支援がどんどん先細る中で、広範な市民を対象とした制度のが特長です。



③学生応援金で若者を支援。多摩26市で西東京だけの制度です

なんと！ うちの子が大学にあがるまで続いてほしいな

コロナ禍で授業もまともに開かれず、バイトも激減で苦しんでいるのが若者。なんとかしなくちゃ、という声が市議会全体に広がって実現しました。この制度が続くようにがんばります！

次は
これを実現
します！

住んであんしん の西東京をつくる5つのプラン

①1歳児までの子育て世帯に給付金

妊娠婦検診の負担、おむつ代やミルク代など乳児にかかる負担は特に重い。だからこそ手を差し伸べます。

②小中学校の給食費を無料に

葛飾区などで無償化が始まっています。子育てにやさしいまちをつくって、西東京ににぎわいを！

③学生の奨学金返済に補助

「大学・専門学校卒業と同時に数百万円の返済が」こんな現状を変えるため、学びの経済的負担を軽減させます。

④補聴器の購入費補助

難聴は認知症の進行を早めると言われています。高すぎる補聴器代への補助を西東京市でも実現しましょう。

⑤市内に特養老人ホーム増設を

くり返し求め、増設がはじまりましたが、まだまだ足りず、入れないまま亡くなる方も。さらなる増設は急務です。



市議会野党第1党

日本共産党

には願い実現のチカラがあります

今度も4人を市政におしあげてください

あきらめずがんばる実現力

一度は「できない」と言われても、あきらめず、市民のみなさんとも手をつなぎ、くり返し質問して実現したことはいくつもあります。子ども医療費無料化の所得制限をなくしたのもその一つです。



財源とセットの提案力

財源も示した責任ある提案を大切にしています。2020年度は8億円の黒字がでている。市民のために使うときだと提起し、今年度はコロナ・物価高騰等への支援策に5億円の市独自財源が上乗せされました。



他党も共感する論戦力

議会では「見過ごせない事実を伝える」ことを大事にしています。「3割が若者（コロナ禍で苦しむ市民の家賃補助の利用）」を明るみにしたことが、他の議員の賛同も得て、西東京独自の学生支援に実りました。

一致点で力あわせる共同力

市民のみなさんの利益にかなうなら野党議員にも呼びかけ、共同して政治を動かすことを大事にしています。共同提案でコロナ自宅療養者への市独自の食料支援などが実現したのもその成果の一つです。